

NEWS

Momen Kebersamaan TMMD: Satgas Kodim Pati Main Bola dengan Pemuda Desa Godo

Agung widodo - PATI.TNIAD.NET

May 18, 2026 - 09:07



Sejumlah anggota Satgas TMMD Reguler Ke-128 Kodim 0718/Pati tampak membaur bersama anak-anak dan pemuda desa bermain sepak bola di Lapangan Desa Godo, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati, Senin (18/5/2026) sore.

PATI- Suasana hangat dan penuh canda mewarnai Lapangan Desa Godo, Kecamatan Winong, Kabupaten Pati, pada Senin (18/5/2026) sore. Beberapa hari menjelang penutupan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD)

Reguler Ke-128 Kodim 0718/Pati, para anggota Satgas tak ragu membaur bersama anak-anak dan pemuda desa dalam sebuah pertandingan sepak bola persahabatan.

Kegiatan yang berlangsung santai usai rutinitas pembangunan ini menjadi momen berharga bagi warga Desa Godo. Tawa riang, sorakan semangat, dan canda antar pemain terdengar bersahutan, menciptakan harmoni yang meriah. Kehadiran personel TNI di tengah lapangan, bermain bersama tanpa sekat, menghadirkan nuansa kekeluargaan yang kental.



Bagi Satgas TMMD, sesi olahraga ini lebih dari sekadar hiburan. Ini adalah bagian integral dari upaya komunikasi sosial untuk mempererat tali silaturahmi antara prajurit TNI dan masyarakat, khususnya generasi muda. Aktivitas sederhana ini menjadi jembatan emosional yang kuat.

"Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat. Kami ingin menghadirkan suasana kebersamaan dan memberi semangat kepada anak-anak muda agar tetap aktif, sportif, dan memiliki kedekatan dengan TNI," ujar Serda Edi Kurniawan, anggota Yonif TP 888/SS yang tergabung dalam Satgas TMMD Reguler Ke-128 Kodim 0718/Pati.

Serda Edi Kurniawan menambahkan, interaksi langsung semacam ini sangat penting untuk menumbuhkan rasa kekeluargaan dan kebersamaan selama gelaran TMMD di Desa Godo. Ia merasakan betul bagaimana olahraga dapat menyatukan hati.

Respon positif datang dari warga Desa Godo. Mereka menyambut antusias kehadiran anggota Satgas yang begitu akrab. Suasana desa terasa semakin hidup dan hangat menjelang penutupan program TMMD.

Di samping fokus pada penyelesaian sasaran fisik seperti pembangunan jalan, rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH), dan penyediaan fasilitas air bersih, Satgas TMMD juga tak pernah absen dalam menjalin hubungan sosial melalui berbagai kegiatan kemasyarakatan.

Momen kebersamaan di lapangan sepak bola ini menjadi bukti nyata bahwa TMMD bukan sekadar tentang pembangunan infrastruktur fisik. Lebih dari itu, TMMD adalah tentang membangun kedekatan, menumbuhkan semangat gotong royong, dan merajut hubungan emosional yang kuat antara TNI dan rakyat.

Menjelang penutupan TMMD Reguler Ke-128, kegiatan sederhana ini meninggalkan jejak kesan yang mendalam bagi warga Desa Godo. Terutama bagi anak-anak muda yang merasakan langsung kehangatan persahabatan bersama para prajurit TNI.

(Agung)